



## HOCKEY SUR GLACE

## L'équipe de Suisse en veut encore plus

Arrivés au Mondial avec l'ambition d'atteindre les quarts de finale, les Suisses attendent la Suède avec l'envie d'aller encore plus loin.

PAGE 25

## SPORTS

# BCN TOUR Vététiste habitué des avant-postes, Christophe Geiser tire son épingle du jeu à pied. Toujours dans le peloton de tête

EMILE PERRIN

«Je suis un vététiste qui a besoin de changement.» Mais n'allez pas croire que Christophe Geiser a lâché son guidon, loin de là. Le Vaudruzien avait simplement besoin de relever un nouveau défi. Même si d'aucuns pourraient voir en lui le «Poulidor» du VTT, on rappelle qu'il a remporté une fois Hérémece-Grimentz, l'a terminé une fois deuxième et compte deux titres romands, notamment. Et la course à pied ne lui est pas inconnue. «J'ai déjà couru le BCN Tour en entier, en 2000 quand j'étais encore chez les Kids. Mais je suis venu au VTT par la course à pied. Dans le cadre du ski club, quand j'étais jeune, on voyait les plus grands partir à l'entraînement à vélo et nous, nous devions courir. C'est ce qui m'a donné envie de faire du VTT.»

Si Christophe Geiser n'a pas déposé le vélo, cela ne l'empêche pas de briller baskets aux pieds. Actuel septième du général, le citoyen de Chézard aligne les courses dans les deux disciplines. Avec plaisir, toujours, avec réussite, parcimonieusement cette année, mais surtout avec une étonnante dextérité. «Je savais que sur une étape, je serais capable d'être bien. J'ai une bonne 'caisse', rigole-t-il. «Je suis surtout surpris de la manière avec laquelle je récupère. Bon, je fais attention, comme je ne l'ai jamais fait», note encore Christophe Geiser avec malice.

Car le Vaudruzien court en VTT la majorité des week-ends. «J'ai été malade sur la première Garmin (qu'il a gagnée l'an passé en Masters, 2e toutes catégories), j'ai crevé lors de la deuxième. Sur le BCN Tour, je ne pensais pas être à ce niveau



Christophe Geiser n'est pas moins à l'aise baskets aux pieds qu'au guidon de son VTT. CHRISTIAN GALLEY

après quatre étapes. Je ne fais pas une fixation sur un rang précis. Je sais que le sixième n'est pas très loin, mais les deux autres derrière ne le sont pas non plus. Je me prends au jeu.»

Un jeu qui a le mérite de le titiller. «J'ai tout gagné en VTT l'an dernier dans ma catégorie. Depuis deux ans, je suis dans l'équipe Masters du team Prof RaiFFEisen. J'ai donc un peu moins d'obligations et cela me va bien. J'ai un autre rythme et du temps pour faire d'autres choses à côté, et pas que du sport», reprend-il. Sportif complet, Christophe Geiser possède des aptitudes qui lui permettent de bien figurer. «Je

cours deux fois 20 à 30 minutes par semaine, sinon je roule. Mais ce qui me plaît dans la course à pied, c'est que j'ai une marge de progression. Pour le VTT, je prends de l'âge, la Trans part vite et ce sera difficile, et j'ai passé la période de mon meilleur niveau.»

Suffisant pour en faire un candidat du classement combiné entre les deux boucles cantonales. «Ce n'est pas un but», termine Christophe Geiser, qui n'est pas là pour se mettre en avant. Un exemple d'humilité, et de polyvalence. ●

PHOTOLOAD  
www.photoload.ch

## JULIEN FLEURY PREND LES COMMANDES

Le classement général du BCN Tour a été bouleversé au terme de la cinquième étape courue à La Chaux-de-Fonds. En effet, en l'absence de Mohamed Boulama (en camp d'entraînement au Maroc), Julien Fleury a pris les commandes. Deuxième d'une étape remportée haut la main par un virevoltant Pascal Buchs (29 secondes de bonus), le Chaux-de-Fonnier a triplé son avantage au général, pour le porter à 15 secondes, sur Jonathan Raya (3e de l'étape à 39 secondes du vainqueur du jour) avant la dernière étape de mercredi prochain à Neuchâtel. Une dernière levée qui promet un beau suspense entre les deux Chaux-de-Fonniers. Ivan Buonocore occupe désormais la troisième place du général (à 5'47"). Chez les dames, Laurence Yerly, «débarassée» de sa dauphine Marianne Fatton (blessée à la cheville lors du chute en VTT et contrainte de déclarer forfait), s'est imposée devant Phylida Finger (à 3'06") et Christine Gerber (à 3'57"). Au général, la Vaudruzienne compte plus d'un quart d'heure d'avance sur Christine Gerber (15'24") et 20 minutes sur Evelyne Horisberger (20'28").

## CLASSEMENTS

**BCN Tour. La Chaux-de-Fonds. Cinquième étape (10,4 km, +260 m environ). Toutes catégories. Messieurs:** 1. Pascal Buchs (Les Hauts-Geneveys) à 36'07"5. 2. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 29". 3. Jonathan Raya (La Chaux-de-Fonds) à 39". 4. Sasha Devillaz (FRA-Vallorcine) à 1'56". 5. Christophe Verniers (Savagnier) à 2'04". 6. Antonio Oliveira (Romanel) à 2'11". 7. Ivan Buonocore (Les Hauts-Geneveys) à 2'22". 8. Olivier Mazenot (FRA-Besançon) à 2'31". 9. Sébastien Droz (Erlach) à 2'48". 10. Antoine Grandjean (La Chaux-de-Fonds) à 3'02".

**Classement général:** 1. Julien Fleury 2h58'52"8. 2. Jonathan Raya à 15". 3. Ivan Buonocore à 5'47. 4. Christophe Verniers à 7'24". 5. Sébastien Droz à 10'31". 6. Antoine Grandjean à 11'08". 7. Christophe Geiser (Chézard) à 11'56". 8. Arnaud Sauvaget (Fenin) à 12'04". 9. Baptiste Dubois (La Sagne) à 13'36". 10. Martin Gansterer (Neuchâtel) à 14'56"5.

**Dames:** 1. Laurence Yerly (Cernier) 42'19"4. 2. Christine Gerber (La Chaux-de-Fonds) à 3'57". 3. Joanna Ryter (Colombier) à 4'13". 4. Corinne Isler (La Cibourg) à 4'23". 5. Margaux Deagostini (Colombier) à 5'09". 6. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 5'11". 7. Géraldine Bach (Bevaix) à 5'13". 8. Nicole Vermot (Travers) à 5'25". 9. Amélie de Marzo (Fleurier) à 5'30". 10. Evelyne Horisberger (Neuchâtel) à 5'41".

**Classement général:** 1. Laurence Yerly 3h28'48"8. 2. Christine Gerber à 15'24". 3. Evelyne Horisberger à 20'28". 4. Corinne Isler à 23'06". 5. Joanna Ryter à 23'41". 6. Romane Gauthier (La Chaux-de-Fonds) à 23'54". 7. Margaux Deagostini à 24'09". 8. Géraldine Bach à 24'33". 9. Céline Clerc-Schöni (Bôle) à 27'11". 10. Emmanuelle Membrez à 27'24".

**Mercredi 24 mai:** sixième et dernière étape à Neuchâtel (parc de Panespo).

## INFO

## Kids Tour:

Les courses jeunesse d'hier ont été remportées par Inès Berger et Romain de Pury (cadets M16), Inès Chiffelle et Mickael Marti (écoliers M14), Timéa Beljean et Loïc Berger (écoliers M12), Noémie Gumy et Adrien Roulet (écoliers M10), Julie Ducommun et Sasha Dürrenberger (poussins M8) et Nolwenn Badertscher et Basile Affolter (minis M6).

## DOSSIER COMPLET+



Retrouvez l'ensemble des articles sur ce sujet  
[www.arcinfo.ch](http://www.arcinfo.ch)

## LE CLIN D'ŒIL DE CHRISTIAN GALLEY



PUBLICITÉ



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.



air-com.ch  
stations visuelles et équestres

LA PROVIDENCE  
Hôpital

MONTBRILLANT  
Clinique

MIGROS  
pour-cent culturel

AUTO  
Carrefour

CRAFT  
FUNCTIONAL SPORTSWEAR

VECTOR  
COMMUNICATION